

**Forum : Forum sur l'égalité de genre**

**Thématique : Face au regain des tensions et des enjeux autour du genre, comment atteindre l'ODD n°5?**

Nom du/de la Citoyen.ne : Anouchka Mas

<b>Situation familiale</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Marié/en couple</li><li>○ Célibataire</li><li>• Avec enfants, si oui combien: 2</li></ul>	<b>Niveau d'étude</b> <ul style="list-style-type: none"><li>○ Primaire</li><li>○ Secondaire</li><li>• Universitaire</li></ul>
--	---

1. De quelle manière êtes-vous concerné.e par le sujet ?

En tant que femme saoudienne de 36 ans, je suis directement concernée par la question de l'égalité de genre. J'ai grandi dans une famille éduquée, mais j'ai dû me battre pour être la première de ma famille à étudier le droit à l'université King Saud. Mon parcours professionnel et personnel s'est construit dans un environnement où les droits des femmes restaient limités et où chaque avancée nécessitait un effort considérable. Aujourd'hui encore, concilier mes valeurs religieuses avec mon engagement féministe est un défi quotidien. Dans ma vie personnelle, je constate les obstacles auxquels sont confrontées les femmes : discriminations juridiques, violences conjugales insuffisamment sanctionnées, inégalités dans l'héritage. C'est aussi à travers ma fille de 8 ans que je ressens l'urgence d'agir : je veux qu'elle grandisse dans un pays où ses droits seront pleinement reconnus. Mon engagement pour l'égalité n'est donc pas seulement professionnel : il est profondément enraciné dans mon histoire et dans ma vie familiale.

2. Que proposez-vous à votre échelle ?

À mon échelle, je propose d'agir sur deux plans complémentaires. D'abord, en tant qu'avocate, je défends chaque jour des femmes victimes de violences ou de discriminations et je milite pour un meilleur accès à la justice, notamment par la création de cliniques juridiques gratuites pour les plus vulnérables. Ensuite, je m'engage à travailler collectivement : en formant des réseaux d'avocates et d'associations, en sensibilisant les jeunes générations à leurs droits et en plaidant pour l'application des conventions internationales comme la CEDAW.